



6 Pièces

300 m²

Réf. 9448

2 950 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le quartier le plus recherché du Cannet, découvrez le projet de rénovation de cette propriété provençale de 250 m² avec permis de construire déposé et purgé, offrant une magnifique vue mer panoramique sur les îles de Lérins et le massif de l'Estérel. Le projet prévoit une superbe villa contemporaine d'une surface habitable de 300 m² sur deux niveaux et sous-sol avec piscine et tout le confort moderne. Une rare opportunité sur le secteur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In the most sought-after district of Le Cannet, discover the renovation project for this 250sqm Provençal property with planning permission applied for and cleared. It offers a magnificent panoramic sea view over the Lérins islands and the Estérel mountains. The project includes a superb contemporary villa of approx. 300sqm of living space over two levels and a basement, with swimming pool and all modern comforts. A rare opportunity in this sector. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

